

PRESSEMITTEILUNG 10.10.2023

Wechsel in der Geschäftsführung der Thüga SmartService

Ralf Winter übernimmt zum 10. Oktober 2023 die Geschäftsführung der Thüga SmartService.

Naila/München. Ralf Winter hat zum 10. Oktober 2023 die Geschäftsführung der Thüga SmartService übernommen. Er tritt die Nachfolge der beiden bisherigen Geschäftsführer an – Emil Bruusgaard und Matthias Stoller –, die das Unternehmen im gegenseitigen Einvernehmen verlassen haben, um neuen beruflichen Herausforderungen nachzugehen.

Ralf Winter ist als Key Accounter bei der Thüga Aktiengesellschaft tätig und vertritt als Mitglied in mehr als 20 Aufsichtsratsgremien von Partnerunternehmen die unternehmerischen Interessen der Thüga. „Ich danke Herrn Winter dafür, dass er sich bereit erklärt hat, diese verantwortungsvolle Rolle für das Unternehmen bis auf Weiteres zu übernehmen und gemeinsam mit den Mitgliedern der Geschäftsleitung, Dr. Alexander Haßdenteufel und Christian Heller, die Weichen für eine zukunftsfähige Ausgestaltung der Thüga SmartService zu stellen“, sagte der stellvertretende Vorsitzende des Vorstandes der Thüga Aktiengesellschaft, Dr. Matthias Cord.

„Emil Bruusgaard und Matthias Stoller haben in einer Zeit großer Herausforderungen und dynamischer Veränderungen in der Energiewirtschaft und -branche wertvolle Arbeit geleistet. Dafür gilt Ihnen unser Dank. Für ihre persönliche und berufliche Zukunft wünschen wir ihnen alles Gute“, so Dr. Cord weiter.

Über Thüga:

Die in München ansässige Thüga Aktiengesellschaft (Thüga) ist eine Beteiligungs- und Fachberatungsgesellschaft mit kommunaler Verankerung. 1867 gegründet, ist sie als Minderheitsgesellschafterin bundesweit an rund 100 Unternehmen der kommunalen Energie- und Wasserwirtschaft beteiligt. Die jeweiligen Mehrheitsgesellschafter sind Städte und Gemeinden. Mit ihren Partnern bildet Thüga den größten kommunalen Verbund lokaler und regionaler Energie- und Wasserversorgungsunternehmen in Deutschland – die Thüga-Gruppe. Gemeinsames Ziel ist es, die Zukunft der kommunalen Energie- und Wasserversorgung zu gestalten. Mit ihren mehr als 200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern entwickelt und baut Thüga die Gruppe weiter aus, unterstützt kommunale Unternehmen mit Beratung sowie Dienstleistungsgesellschaften und trägt so zur Wettbewerbsfähigkeit ihrer Partner bei. Diese verantworten die aktive Marktbearbeitung mit ihren lokalen und regionalen Marken: Insgesamt versorgen die Thüga-Partner mit ihren mehr als 22.000 Mitarbeitenden bundesweit knapp fünf Millionen Kunden mit Strom, zwei Millionen Kunden mit Erdgas und eine Million Kunden mit Trinkwasser. Im Jahr 2021 haben sie dabei einen Umsatz von rund 30 Milliarden Euro erwirtschaftet. www.thuega.de

Über Thüga SmartService – Motor der digitalen Transformation für Stadtwerke:

Antrieb der Thüga SmartService GmbH ist es, durchdachte Lösungen für das spezifische Geschäft von Stadtwerken, Energieversorgern und Verteilnetzbetreibern zu entwickeln. Dabei schafft das Unternehmen als Plattform und 100-prozentigen Tochter der Thüga Aktiengesellschaft spürbare Mehrwerte durch zukunftssträchtige IT- und Softwareentwicklungen. Thüga SmartService vereint energiewirtschaftliche Expertise mit progressiver Digital- und IT-Kompetenz und arbeitet für Kunden inner- und außerhalb des Thüga-Verbundes. Smart City und IoT, Smart Metering, GWA, Energiedatenmanagement, Marktkommunikation oder der Breitbandausbau sind dabei nur einige der Kompetenzfelder. Bei energiewirtschaftlichen Geschäftsprozessen liegen Schwerpunkte auf den Themen ERP und SAP S/4HANA, Kunden- und Serviceportalen sowie dem Thema Data Driven Company bzw. Datenanalyse. In vielen dieser Bereiche zählt Thüga SmartService mit rund 300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern an Standorten in Naila, München und Freiburg zu den führenden Unternehmen im Markt. www.smartservice.de



Sie haben Fragen? Sprechen Sie mit uns.

Dr. Detlef Hug
Leiter Öffentlichkeitsarbeit Thüga
detlef.hug@thuega.de
089 381 97-1222